# 前支すこやから

保育園 · 小学校 · 中学校

第 101 号 2018. 12. 21発行





12月下旬から冬休みが始まります。児童や 生徒たちも外出する機会が多くなります。事件 や事故にあわないよう、校区のみなさんで声を かけていただければ幸いです。

## 前芝保育園

12月1日(土)生活発表会を行いました。

乳児組は、保育士と一緒に手遊びや遊戯、言葉のやりとりなど の表現遊び, 年少児はかわいい衣装で遊戯を踊ったり, 好きな楽 器を選んだり、楽器遊びを行いました。

年中、年長児はオペレッタや劇遊 びをする中で、台詞を言ったり、歌 を歌ったり役になりきって表現する ことを楽しみ、 合奏では、 自分の好 きな楽器を選び、いろいろな種類の 【さるかにむかしばなし!】



楽器に触れ、その音色を楽しんでいました。



【きまったね!】

今年も最後は、年長児の和太鼓で締 めくくりました。心をひとつに、和太鼓 を打ったり踊ったりする姿にたくさん の拍手をいただき子どもたちも十分力 を発揮し、とびきりの笑顔で発表会を 終えることができました。

### 中学生との交流

前芝中学校3年生のお兄さん、お姉さんが家庭科の授業で手作り 玩具を持って遊びに来てくれました。子どもたちは手作り玩具に興 味津々で夢中になって遊んでいました。別れ際、どの子も名残惜し い様子で「またきてね」といつまでも手を振っていました。子ども たちにとってとても楽しいひとときになったようです





【わたしもやりたい!】

ありがとうございました。

【さかながつれたよ!】

#### 中学校に避難訓練!

中学校に避難訓練に行きました。3階か ら屋上にかけて、新しい手すりがつき、子 どもたちの階段の上り下りもとてもスムー ズにできるようになりました。



## 前芝小学校

#### 力いっぱい走った持久走大会

12月11日、前芝小学校グランドをスタート・ゴールに、周辺道路を 1 周するコースで今年も持久走大会が行われました。当日は天候にも恵ま れ、12月とは思えない暖かさの中で、力いっぱい走る姿が見られました。 大会まで駆け足訓練でこつこつと鍛えてきた成果を十分に発揮すること アスリート記録突破者 ができました。





【道路に出る1年生】 よくがんばりました!

1年 4人

2年 10人

3年 5人

4年 6人

6年 5人

5年 14人

#### たすきを受け継ぎゴールまで

市内小学校駅伝大会が、12月8日に陸上競技場および豊橋公園内道路 で行われました。当日は天候もよく、選手たちにとってはいいコンディシ ョンでした。前芝小の選手は他校の選手と競い合い、すばらしい走りを見 せてくれました。力いっぱい走れた選手たちは終わったあと、清々しい表 情をしていました。【女子34位・男子42位】







【たすきをつなぐ女子】

【前芝小のがんばった選手たち】

### 「いのちの授業」~4年生~



11月30日に、出前講座の「いのちの授 業」がありました。初めて聞く話に4年生は とても興味津々で, 真剣なまなざしで参加し ました。後半には、赤ちゃんの人形を慎重な 面持ちで抱っこし、合わせて自分の成長を実

【真剣に話を聞く4年生】 感しているようでした。

## 前芝中学校

#### まめしば交流~図書委員会企画~

11月22日昼休みに図書委員会の企 画の一つとして実施しました。小学生を 20人ほど招待し、中学校の図書室で読 み聞かせや本の紹介, 好きな本の読書を 行い,小中のつながりを深めました。真 剣な眼差しで読み聞かせを見つめる小 学生の姿に中学生は感激していました。



【朗読する中学生】

#### 生徒総会〜役員の議席について〜

12月7日を役員の議席をテーマに話し合いをしました。生徒会役 員選挙の立候補者が最近少なく, 信任投票になることが増えてきまし た。そこで、議席の設定を今のままでよいのか、変えた方がいいのか、 全校生徒で話し合いました。その結果以下のように決まりました。

会長1名,副会長1名(男女は問わない) 上級学年男子庶務1名, 女子庶務1名 下級学年男子庶務1名、女子庶務1名を選ぶ 今後,選挙の際,多くの生徒が立候補し, 盛り上がることを期待します。



【提案をする生徒会執行部】

#### 全校道徳で人権を考える

人権週間中の12月3日,豊川市立牛久 保小学校の波多野校長先生に来ていただき 全校道徳を行いました。テーマは「ハンセ ン病患者が受けてきた差別」。波多野先生が 実際に訪れたハンセン病患者の隔離施設の 様子や詩人塔和子さんの詩の朗読を聞かせ てくれました。生徒の感想です。



【ユーモアを交えなが ら話す波多野先生】

◆今回の人権講話では病気の怖さというよりは、人間の怖さがよくわ かりました。生まれてくるはずだった赤ちゃんを殺したり、島に閉じ 込めたり、患者の気持ちを考えず患者のすべてを奪い去りました。こ れは、ハンセン病になったからだと理由をつけて人間がしていること です。ハンセン病は恐ろしいけど本当に恐ろしいのは理由をつけて差 別する人間であるということがわかりました。<3年男子>